



Kommunalwahl – Zusammensetzung neuer Gemeinderat, Ortsbürgermeister, Beigeordneter, Rechnungsprüfungsausschuss

Bei der Wahl zum Gemeinderat am 25.05.2014 wurden durch die wahlberechtigten Bürger folgende Personen in den Gemeinderat gewählt:

Dietrich Gerd	55 Stimmen
Stumm Thomas	46 Stimmen
Faller Karl-Heinz	42 Stimmen
Neuls Carsten	42 Stimmen
Krämer Ludwig	38 Stimmen
Zimmer Udo	36 Stimmen

Ersatzleute für den Gemeinderat sind:

Paffenholz Christoph	35 Stimmen
Mohr Dirk	8 Stimmen
Neuls Laura	2 Stimmen
Jost Dominik	2 Stimmen
Jost Hildegard	1 Stimme
Meurer Gerhard	1 Stimme

Bei der konstituierenden Gemeinderatssitzung am 25.06.2014 wurden die Ratsmitglieder verpflichtet. Daraufhin wurde Carsten Neuls zum Ortsbürgermeister gewählt, sowie Christoph Paffenholz als erster Ersatzmann in den Gemeinderat nachverpflichtet.

Des Weiteren wurde Karl-Heinz Faller zum Beigeordneten und Gerd Dietrich, Ludwig Krämer und Christoph Paffenholz zum Rechnungsprüfungsausschuss gewählt.

Der neue Ortsbürgermeister – Wer bin ich?



Für alle, die mich noch nicht kennen sollten:

Mein Name ist Carsten Neuls, ich bin 41 Jahre und seit 2010 mit meiner Frau Laura, geborene Jost verheiratet. Aus vorherigen Beziehungen habe ich die Töchter Renée (20 Jahre) und Catharina (13 Jahre) und zusammen mit Laura unsere gemeinsame Tochter Lotta (3 Jahre). Im August diesen Jahres erwarten wir ein weiteres Kind.

Den größten Teil meines bisherigen Lebens habe ich in Sohren verbracht, bevor wir nach Um- und Ausbau unseres Hauses in der Hauptstraße im Oktober 2012 vom größten Dorf der Verbandsgemeinde in das kleinste Dorf der Verbandsgemeinde - Todenroth - gezogen sind.

Ich bin Angestellter im öffentlichen Dienst bei der Bundesagentur für Arbeit und bin zurzeit auf der SGG-Stelle des Jobcenters Landkreis Birkenfeld eingesetzt, d.h. ich bearbeite Widersprüche von Antragsstellern und Leistungsbeziehern gegen

Bescheide des Jobcenters und vertrete dieses vor dem Sozialgericht in Mainz.

Meine Hobbys sind Lesen, hier vor allem Kriminalromane aber auch Fantasy oder Historienromane, sowie Motorsport und Fußball und hier insbesondere Borussia Mönchengladbach. Sollten zur Bundesligaspielzeit also Jubelschreie die Hauptstraße hinunter schallen, so dürfte meine Borussia gerade ein Tor geschossen haben ☺.

Erreichbarkeit des Bürgermeisters

Anschrift: Hauptstr. 11, 55481 Todenroth
Telefon: 9399656 oder Mobiltelefon: 0175-2089875
E-Mail: c.neuls@freenet.de

Bei persönlichen Vorsprachen bitte ums Haus herum gehen, da sich unser Eingang auf der Rückseite befindet.

Trampolin auf dem Spielplatz und Parkbänke in der Gemarkung



Im letzten Jahr wurde durch die Ortsgemeinde ein Bodentrampolin für den Kinderspielplatz am Gemeindehaus angeschafft. Dieses wurde nun in der letzten Woche aufgebaut und kann ab sofort genutzt werden.

Des Weiteren wurden in der Gemarkung der Ortsgemeinde insgesamt 7 neue Parkbänke aufgestellt (vor dem Gemeindehaus, auf dem Spielplatz, 2x auf dem Hasenberg, Pauls Bank, an den Pappeln über dem Neubaugebiet sowie vor dem Wald Richtung Hunsrück Höhenstraße). Dies konnte aufgrund von Spenden der Volksbank Hunsrück Nahe eG in Höhe von 400,- € und der RWE AG in Höhe von 1999,20 € verwirklicht werden.

Den Aufbauhelfern bei beiden Projekten sei hiermit nochmals ein herzliches Dankeschön gesagt.



Gemeindetag

Der diesjährige Gemeindetag findet am Sonntag den 13. Juli 2013 ab 11.00 Uhr am Gemeindehaus statt. Eine Einladung liegt diesem Schreiben bei. Ich bitte euch, zur besseren Planung, den Anmeldeabschnitt bis spätestens 09. Juli bei mir abzugeben/einzuwerfen.

Infoblatt Todenroth

Zukünftig soll immer dann, wenn für die Dorfgemeinschaft wissenswerte und wichtige Angelegenheiten im Gemeinderat entschieden wurden oder aber auch gesellschaftliche Termine anstehen (möglich: Maifeier, Adventsveranstaltung, Gemeindefest, Ausflug, Vorschläge aus der Gemeinde) ein Infoblatt erscheinen.

Vorfreude und Dank

Hiermit möchte ich mich für den Vertrauensvorschuss bei der Wahl in den Gemeinderat und zum Ortsbürgermeister bedanken. Ich freue mich auf die vor mir liegenden Aufgaben und hoffe, ihr habt etwas Nachsicht mit mir, wenn ich noch nicht auf Anhieb alle Anliegen so problemlos lösen kann wie mein Vorgänger.

„Nicht die Größe der Aufgabe entscheidet, sondern das Wie, mit dem wir die kleinste zu lösen verstehen“

Theodor Fontane (1819-1898)